

# Protokoll Vorstandssitzung vom 26.11.2016

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

**Abwesend:** Théophile Messin Roizard (TMR), Giovanni Cavolina (GC),

**Gäste:** Gianna Paulin, Alice Mylaeus, Marco Eppenberger

**Protokollschreiber /in:** JH

**Beginn der Sitzung:** 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 22.11.2016 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- ExVorstände: Marco Eppenberger erläutert seine Idee, dass jede Sitzung ein Altvorstand dabei hat, dass immerwiederkommende Fragen direkt beantwortet werden können. MK meint man könne die Sitzungseinladung auch an Altvorstände schicken könne. ME meint man könne einfach Anfangs Semester den VS Termin mitteilen. NPZZ meint das Problem existiere schon seit eh und je aber es sei sehr aufwändig immer ein Altvorstand dabeizuhaben. Gianna Paulin meint es könne schon helfen die Traktandenliste zu schicken, damit bei bedarf sich ein Altvorstand melden kann. NPZZ meint da müsse man die Traktandenliste schon früher bereit haben. DE meint "nützts nüt so schadts nüt". LD würde sich über den Besuch der Altvorstände freuen. ME schaut sich das Ganze an und organisiert was, das mehr Altvorstände an die Sitzungen der frischgebackenen Vorstände kommen.
- MR: MK fragt ob man die Unterlagen gelesen habe. Die meisten haben das Meiste gelesen. Es wird über diverse Punkte diskutiert. MK stellt die fünf Anträge des MR vor. Der erste Punkt ist die Budgetänderung bezüglich der Winterbar. Alice Mylaeus fragt ob es wieder so Katastrophal organisiert sei und wieso man wieder Geld dort hineinsteckt. Es wird darüber diskutiert und ausgetauscht. Nächste Punkt ist F und C Budget, diese haben dieses Jahr Budgeteinbussen, weil sie Stände wegen Feuerpolizeilichen Gründen nicht mehr betreiben dürfen. Auch ein Punkt ist die Erhöhung der Stellenprozente. Diese wird von allen als Fair empfunden. Nächster Punkt ist Studiengebühren: Dort ist geplant ein Topf für Events Plakate und weiteres zu haben um gegen eine Erhöhung der Studiengebühren zu kämpfen. DE meint dieses sei nur budgetiert wird aber nicht zwingend gebraucht. Nächster Punkt ist die Abstimmung über unvorhergesehene Ausgaben. Diese wurden auch am FR nicht speziell diskutiert. Nun kommt der Antrag wegen Winafe/Sonafe. Alice Mylaeus meint sobald der VSETH Geld reinsteckt müsse man klar machen,

dass es vom VSETH und nicht von den Fachvereinen ist. Zudem muss man auch einen Vorverkauf im Zentrum machen, wenn Geld vom VSETH kommt. Nun kommt der Punkt wegen Änderung des Informationsorgans. Dort wird geändert, dass über diesen auf den Newsletter geändert wird. Nun kommen wir zu der Statutenänderung bezüglich CI vom VSETH. Der amiv hat mit vmp und vis einen Gegenvorschlag gemacht. Letzter Punkt sind die Ersatzwahlen.

- Mikrowelle: MK berichtet es kommen zwei Mikrowellen im Aufenthaltsraum.
- Mailverteiler: BH fragt wegen Aufräumen des Mailvertailers. Es wäre IS Aufgabe.
- Mitteilungen: MK hat bei den Kulturevents vorbeigeschaut.

#### **Quästor:**

- Nix

#### **Information:**

- Mehr Speicher für Designteam: MK fragt ob IS die 22GB Fotos auf den Brainslug zu laden. MK berichtet noch wegen der NonProfit/GoogleDrive for work Geschichte. Anscheinend haben auch andere Fachvereine Interesse am NonProfit, weshalb es sich der VSETH anschaut. IS meint noch man kann auf dem Server gut Bilder speichern aber man kommt nicht darum herum Google Drive zu brauchen.

#### **IT:**

- AMIV Website Rechte: IS berichtet, dass Nektarios Winter Rechte für die Website als Kommissionspräsi will, jedoch geht dies nicht, da er sonst unlimitiert Bier hat und der EESTEC schon zwei Personen hat.
- AMIV Codingweekend Budget: IS berichtet vom guten Feedback des Events, viele Leute kommen, weshalb das Budget wahrscheinlich nicht eingehalten werden kann. Die Frage ist, ob man Leute ausschliesst, damit man im Budget bleibt, jedoch gibt es hohe Fixkosten, weshalb dies nicht viel bringt, laut IS. Marco Eppenberger plädiert für mehr Leute im IT Team, damit man endlich die Server zum laufen bringen kann. MK meint auch, dass es nicht so einfach sei ein ITTeam aufrechtzuerhalten, wie ein Kulturteam, da es doch Arbeit sei. AT meint man solle versuchen das Budget einzuhalten, aber nicht die Mitgliederbeiträge zu erhöhen. Wenn das Budget überschritten ist, muss es einfach an der GV verteidigt werden.
- SPOD Dokumente: BH berichtet, dass der SPOD kein Interesse an den Dokumenten hat.

#### **Kultur:**

- Helferessen: NPZZ fragt noch einmal ob alle ihre Helfer eingetragen haben.
- AMIV goes Christmas, Helfer: AN ruft noch einmal auf, damit Helfer kommen für den Event morgen.

#### **HoPo ITET:**

- nix

#### **HoPo MAVT:**

- DK-Vertreter: Beschluss: Daniel Bogado soll in den DK Rat gewählt werden. Abstimmung wurde einstimmig angenommen

#### **External Relations:**

- Nicht anwesend.

#### **Infrastruktur:**

- Mitteilungen: Der Kühlschrank wurde versandt. Er sei kleiner aber mehr Kühlraum.

### 3. Varia

- Fondue und Guetzli: MK meint der Vorstand habe am 14. Dezember viel zu tun. Einerseits Guetzle  
DITET WEihnachtsessen und VMP Vondue

**Ende der Sitzung:** 20:45